

未来に向かって伸びる鶴嶺の子

鶴小だより

茅ヶ崎市立鶴嶺小学校
校長 平木 恵美
令和3年11月1日発行

11月号

ご協力

ありがとうございました!



運動会、感動をありがとう!!

後期が始まるとともに、少しずつ校庭の木々が色づき始める季節となりました。皆様におかれましては、日頃より学校教育にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。

先日行われました運動会に際しましても、晴天の中、無事開催することができました。子どもたちは精一杯の演技、競技を行っていました。1年生のかわいらしい演技はみんなを笑顔にしてくれました。2年生のキレの良いダンスからは、1年間の成長を感じました。3年生のアイドルさながらの活気あふれるダンスからは、たくさんの元気をもらいました。4年生は青空のもとクラスカラーのフラッグがとっても青空に映えて、フラッグのそろった音と共に爽やかな風を届けてくれました。5年生の「よっちょれ」ソーランは、なるこの音が軽快で、躍動感あふれる踊りでした。運動場が一気に祭りとなりました。6年生のソーランは迫力があり、荒々しい海の様子や重厚感を感じました。次年度の6年生は、今年の演技をさらに乗り越えていこうとすることでしょう。運動会終盤の閉会式の際は、児童代表が述べた「先生たちの支えがあってできました」という言葉に思わずぐっと来てしまいました。

運動会の中で、自分の活動のほかに他学年の演技・競技の姿を見ることや6年生の係活動の様子を見ることは非常に大きな意味があると感じます。我々教職員にとっても、一生懸命頑張る子どもたちの姿を見ることは、喜びを感じ励みになっております。しかし、学校だけでこの運動会を作り上げることはできません。保護者の皆様には、参観者の制限がある中ご協力いただきました。またボランティアの方々にはかげでこの運動会を支えてくださいました。心より感謝申し上げます。

さて、11月に入り1年の中でも学習面、活動面において充実期を迎えます。学年行事も増えてきます。様々な行事や活動を通して、子どもたちの成長が楽しみです。

だいたつるみねしょうがっこう
みんな大好き鶴嶺小学校!

その姿は憧れになり、伝統になる!

伝統ある鶴嶺小学校ですが、運動会の中にも、毎年引き継がれている鶴嶺小学校ならではののを感じます。その一つは、応援合戦の時に踊る応援の踊り、「ハイズカズンバー」と「え～さ…」の踊りも20年目になるかと記憶しています。また、校歌ダンスは100周年の時に出来上がりました。そして、6年生のソーラン節は、今年で5年目になります。以前は、組体操を、その前は創作ダンスなどという時代もありました。しかし、内容は変わっても、6年生の演技やリレー、応援団をはじめとする係活動での姿が下級生におよぼす影響はすごく大きく、その姿に憧れを

もって下級生はまた頑張ります。その伝統は、これからも引き継がれていくと思います。



未来に向かって伸びる鶴嶺の子 鶴小だよ！

運動会号

茅ヶ崎市立鶴嶺小学校
校長 平木 恵美
令和3年11月1日発行



感動を
ありがとう！





1年生



2年生



6年生



3年生



4年生



5年生



かかり



かかり